

































memanfaatkan informan, menyiapkan perlengkapan penelitian, persoalan etika penelitian.

- b. Tahap Pekerjaan Lapangan uraian tentang tahap pekerjaan lapangan dibagi atas tiga bagian, yaitu: memahami latar penelitian dan persiapan diri, memasuki lapangan, dan berperanserta sambil mengumpulkan data. Tahap ini meliputi mengumpulkan bahan-bahan yang berkaitan dengan Bimbingan dan konseling Islam dalam mengatasi permasalahan incest di Lembaga Perlindungan Anak Jatim.
- c. Tahap analisis data, meliputi analisis data baik yang diperoleh melalui observasi, dokumen maupun wawancara mendalam dengan keluarga korban. Kemudian dilakukan penafsiran data sesuai dengan konteks permasalahan yang diteliti. Selanjutnya melakukan pengecekan keabsahan data dengan cara mengecek data yang didapat dan metode perolehan data sehingga benar-benar valid sebagai dasar dan bahan untuk memberikan makna data yang merupakan proses penentuan dalam memahami konteks penelitian yang sedang diteliti.
- d. Tahap penulisan laporan, meliputi kegiatan penyusunan hasil penelitian dari semua rangkaian kegiatan pengumpulan data sampai pemberian makna data yang kemudian dilanjutkan dengan penulisan laporan penelitian yang sempurna yang tentunya sudah disetujui oleh dosen pembimbing.















- a. Reduksi data dimaksudkan untuk meninggalkan data ulang sesuai dengan permasalahan yang akan diteliti. Mengadakan reduksi data yang dilakukan dengan jalan abstraksi yaitu usaha membuat rangkuman inti, proses dan pernyataan-pernyataan yang perlu. Data mengenai Bimbingan konseling Islam dalam mengatasi trauma korban incest di Lembaga Perlindungan Anak Jawa Timur, baik dari hasil penelitian lapangan atau kepustakaan kemudian dibuat rangkuman.
- b. Sajian data dimaksudkan untuk memilih data yang sesuai dengan kebutuhan peneliti tentang Bimbingan konseling Islam dalam mengatasi trauma korban incest di Lembaga Perlindungan Anak Jawa Timur. Artinya data yang telah dirangkum tadi kemudian dipilih, sekiranya data mana yang diperlukan untuk penulisan laporan penelitian.
- c. Verifikasi atau menyimpulkan data yaitu penjelasan tentang makna. Data yang dimaksudkan untuk penentuan data akhir dari seluruh proses tahapan analisis, sehingga keseluruhan permasalahan mengenai bagaimana trauma korban incest di Lembaga Perlindungan Anak Jatim. Sehingga dapat dijawab sesuai dengan kategori data dan permasalahannya, pada bagian akhir ini akan muncul kesimpulan-kesimpulan yang mendalam secara komperhensif dari data hasil penelitian. Jadi langkah terakhir ini digunakan untuk membuat kesimpulan.







